

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mercredi 6 décembre 2023

Exposition « Colère à vivre » **QUAND LA VOIX EST LIBRE**

Afin d'encourager l'expression des jeunes et leur participation à la vie citoyenne, la communauté de communes de l'île d'Oléron leur donne de la voix et les incite, cette année, à « se faire entendre » au travers d'un projet artistique éponyme. Une exposition photographique, installée dans les locaux du Bureau Information Jeunesse (BIJ), dévoile aujourd'hui une partie des fruits de ce travail et invite le grand public à venir découvrir le regard d'une jeunesse foisonnante au prisme de ses instantanés.

Dans le cadre de son projet *Consultation Jeunesse*, la Communauté de Communes organise la rencontre entre des jeunes et des artistes. Par le biais de ce dispositif, il s'agit de permettre aux jeunes de prendre leur place dans le concert des initiatives locales en favorisant leur expression à travers le théâtre, la musique, les arts plastiques ou encore la photographie. Pour cette troisième édition, les jeunes participants ont donc été invités à s'interroger sur l'art comme support d'énoncés. Quand on a entre 13 et 25 ans, qu'a-t-on envie de crier au monde et comment le lui dire pour être vraiment entendu et que son propos soit à l'image de ce que l'on est vraiment ? Toutes ces questions ont été, une nouvelle fois, la source de réflexions prolifiques et d'échanges fructueux entre les jeunes.

Parmi les cinq groupes ayant participé à cette nouvelle session pluridisciplinaire, 5 jeunes de la structure « Le Grenier » et 8 autres de celle de « *l'Atalante* » ont pu mener un travail d'apprentissage et de création visuelle sous la direction du photographe, Matthias Crépel. Cette initiation à la sémiologie et aux techniques de l'image a conduit à la réalisation d'une série de photographies originales qui se révèlent être comme les reflets sensibles et personnels de leurs rapports à notre époque, au territoire dans lequel ils vivent aussi à l'expression elle-même.

Ce projet initié par la Communauté de Communes et porté par son service Enfance Jeunesse a reçu le soutien financier de la DRAC Nouvelle-Aquitaine et du Conseil départemental de Charente-Maritime dans le cadre du Contrat territorial d'éducation artistique et culturelle du Bassin de Marennes-Oléron.

Exposition photographique « Colère à vivre » à découvrir à partir du 11 décembre 2023 jusqu'au 31 janvier 2024 au Bureau Information Jeunesse, 9 av. Bel-Air à Saint-Pierre-d'Oléron. Du lundi au vendredi : 9h -12h30 / 14h-17h30. Rens. 06 46 28 30 76

Bruno HURE

Chargé de communication

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : 06 03 00 13 19

Email : communication@cdc-oleron.fr

www.cdc-oleron.com